朋



藤二中学校だより 第8号

令和3年 11月2日 栃木市立藤岡第二中学校 校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

令和3年度 朋友祭 「開化 ~いざ進め!無限の可能性がそこにある~」

昨年から引き続きコロナ禍の中、開催できるか心配ではありましたが、縮小した形とはいえ、開催できたことを感謝申し上げます。生徒の団結力に改めて藤二中の素晴らしさを感じました。 朋友祭の伝統の一つである全校生徒によるモザイク壁画は体育祭の全校生徒の集合写真です。 教室にはトライアルタイムの「生涯スポーツ」講座の生徒が変わった形のスポーツ等、 調べたことを展示されました。「ふるさと学習」講座では自然や地域に関して調べたことが展示されました。その他、教科や学年行事の展示があり、日頃の教育活動の一端をご覧いただけたと思います。 発表の部では少年の主張、英語スピーチ、そして、お笑いありと楽しいステージ発表になりました。トライアルタイムでの発表の「ハンドベル」。ベルを何回も持ち替えてとても難しかったと思いますが、一日の学校の流れを演奏で表現しました。そして、最後の和太鼓の演奏は迫力満点。見ている人達に勇気を与えるような音を響がせてくれました。

合唱祭では、各学年にあった曲で、団結の成果である爽やかな歌声を聴かせてくれました。 1年生の「My Own Road - 僕が創る明日-」は1年生らしく初々しさが感じられました。 2年生の「ふるさと」は10名とはいえ、1年間の成長が見られ、ハーモニーが素晴らしかったです。そして、3年生の「証」。3年間の集大成として、全員の心が結ばれた感動溢れる歌声でした。14名ではありますが、14名とは思えない声量のが感じられました。3学年とも練習の成果が十分に発揮できました。

フィナーレのドラマでは、俳優さながらの演技力でストーリーもとても面白く、最後まで楽しませてくれました。

最後の、朋友祭実行委員長の植木崇敬さんの挨拶はみんなへの感謝の言葉とこれからの藤二中、後輩への思いが込められた素晴らしい挨拶でした。心に残る朋友祭になりました。

モザイクアート



和太鼓



ハンドベル



前夜祭の花火



修学旅行

10月26日(火)~28日(木)

6月に予定されていた京都・奈良方面への修学旅行ですが、長野・山梨方面に行き先を変更し、実施することができました。天候にも恵まれ、目の前に大きな富士山を見ることができました。とても楽しい時間を過ごすことができました。中学校生活、最高の思い出となりました。







善光寺

松本城

河口湖畔







お箸作り体験

大王わさび園

富士山

1年日光校外学習

10月27日(水)

1年生も日光に校外学習に行ってきました。天候にも恵まれ、楽しい一日になりました。 このメンバーでの最後の良い思い出になりました。クラスの絆がさらに深まりました。







11月の主な予定

- 1日(月)三者面談(~11日)
- 4日(水)3年実力テスト
- 5日(金)アウトリーチ事業
- 8日(月)ネットトラブル講演会
- 10日(水)校内駅伝大会
- 11日(木)避難訓練
- 12日(金)読み聞かせ(アシストネット)数学科研究授業
- 16日(火)読み聞かせ(部屋小)
- 17日(水)朝会
- 18日(木)薬物乱用防止教室(PTA)
- 24日(水)期末テスト(~25日)

26日(金) 一・二中交流(1年) 29日(月) 教育相談(~12/7)

12月の主な予定

- 1日(水)朝会
- 3日(金)人権集会
- 6日(月)生徒会役員選挙
- 9日(木)藤岡中説明会
- 10日(金) 一・二中交流(2年)
- 15日(水)2学年PTA
- 20日(月) 英語スピーキングテスト
- 23日(木)大掃除
- 24日(金)第二学期終業式